
第２７９０地区

四つのテスト

1. 真実かどうか？
2. みんなに公平か？
3. 好意と友情を深めるか？
4. みんなのためになるかどうか？
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会 長 挨 拶
　　　　会長　髙田　住男

ムページをご覧ください。

　さて、地区から２つの会員への要

請が来ています。

一つは、ガバナーノミニー・デジ

グネイト（2021-22 年度ガバナー）

候補者の推薦依頼が来ています。締

め切りは９月１０日午後５時までで

す。我こそは、あの人をガバナーに

とご推薦頂ける方はよろしくお願い

致します。

　二つ目は、来る１０月６日（土）

１０時から、「ロータリー全国囲碁

大会」が日本棋院本院にて開催する

との連絡が入っております。同大会

は 2002 年２月にＲＩから正式に承

認されたロータリー囲碁活動グルー

プとして認可され、毎年、日本、韓

国、台湾の３カ国の持ち回りで開催

されています。参加を希望される方

は、申し出頂きたい。

　次に、台中港東南ロータリークラ

ブから、会長は侯　尊仁（Ｓａｋｅ

2）さん、幹事は蔡　文森（Ｒｅｂ

ａｒ）さん、国際親睦委員会委員長

に何へい煌（Ｇｌｏｂｅ）さん　に

なったとの役員就任通知が届きまし

た。
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日本豪雨災害の被害にあわれた皆様

には心よりお見舞い申し上げますと

共に，一日でも早い復興を祈念いた

します。

　本日は、プログラム委員会委員長

の松本ユミ会員の卓話です。よろし

くお願いします。

　柏西ロータリークラブのホーム

ページを浅野会員の元、リニューア

ルして頂きました。会長挨拶に「奉

仕をされるのが上手な人になろう」

と大きく書いて頂きましたが、「ロー

タリーの友」の毎月巻頭に「青年弁

護士ポール・ハリスはお互いに信

頼できる・・そのまま親友にまで

に発展するような仲間を増やした

い・・・ということでロータリーク

ラブを創った。」と記述してありま

すが、今年度の目標の一つは、「楽

しいクラブつくり」を目指す一環と

してして、交替式でも話させていた

だいたとおり、ロータリーの原点に

戻り、「会員同士の奉仕を考えよう」

ということです。「奉仕しろ」とい

うと押しつけと感じては失礼ですか

ら「奉仕をされるのが上手な人にな

ろう」と言うことを考えて頂けると

良いのではないかと思います。ホー

　７月６日には　役員交替式に、多

数の会員の皆様がご参加頂きまして

有難うございます。また、多くの奥

様にご参加頂きました。会員の皆様

のご協力に感謝申し上げます。さら

に、交替式の司会を担当して頂いた

岡島会員、柳親睦委員長さらには懇

親会の司会の江口会員には、御礼を

申し上げます。

　遅れましたが、１４都道府県で

２００人を上る死亡者が発生した西
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柏西ロータリークラブ柏西ロータリークラブ柏西ロータリークラブ

　日時：8月 8日（水）18：00点鐘

　場所：廣池学園　れいたくキャンパスプラザ 1F“ まんりょう ”

　ビジター参加費：3,000 円

④ ガバナーノミニー・デジグネイト（2021-22 年度ガ

バナー）候補者推薦の依頼

⑤ロータリー全国囲碁大会の案内

　日時：10月 6日 ( 土 )10：00 ～

　会場：日本棋院本院

　参加料：7,000 円

幹 事 報 告 　 　 　 　 　 　 齋藤　敏文

①地区会員増強・維持拡大セミナー開催の案内

　日時：8月 25日（土）14：00～ 17：00

　場所：TKP ガーデンシティ千葉 4F

②地区ロータリー財団セミナー開催の案内

　日時：9月 1日（土）13：00～ 16：30

　場所：TKP ガーデンシティ千葉

③柏南ロータリークラブ「納涼例会」開催の案内



委 員 会 報 告

①クラブ会報委員会　浅野肇　委員長

　クラブのホームページをリニューアルしたので、ご意

見を頂ければと思います。

お 客 様 ご 挨 拶

　杉原　正幸　様（千葉銀行柏西口支店長・オブザーバー）
　皆さんこんにちは

　6月 27 日付の人事異動に伴いまして、市原市の姉ヶ

崎支店から異動になりました、杉原と申します。よろし

くお願いします。姉ヶ崎支店在任中は市原ロータリーク

ラブに入会をさせて頂きまして、初めてのロータリーク

ラブということと、期間も 2年間ということで、非常

に短い間でございました。まだまだ不慣れな点、至らな

い点あろうかと思いますが、1日も早く慣れまして、皆

様と共にがんばっていきたいと思います。引き続き前任

支店長の横田同様ですね、ご指導束賜りますようよろし

くお願い申し上げます。よろしくお願いします。

　寺嶋　哲生　様（パストガバナー）
　皆様こんにちは

　柏ロータリークラブの寺嶋でございます。お陰様を持

ちまして、この 6月末を持ちましてガバナーを無事に

終えることができました。ありがとうございます。先週

から第 11グループの皆様には御礼をと思いまして、例

会に参加させて頂いています。先週から突然パストガバ

ナーとご紹介されています。ようやくパストがついたと

思わずニンマリしてしまいます。柏西ロータリークラブ

からは多大なご支援を頂きまして大変感謝を申し上げて

おります。中村パストガバナーからは諮問委員会を始め、

折々貴重なアドバイスを頂いてございます。また榊フェ

ローには地区大会の会長お願いをさせて頂きました。そ

して金本さんには地区幹事をお願い申し上げまして、小

林さんには月信委員会をお引き受け頂いたところでござ

います。そして増谷さん、水野さんには地区の委員長を

お願い申し上げ、鈴木さん、浅野さんには地区委員会の

委員をお願い申しあげました。それから地区大会におき

ましては、皆様には大変ご多忙にもかかわらず、多大な

ご尽力を賜りましたことをこの場を借りて心より御礼申

し上げる次第でございます。私はご承知の通り、地区委

員もガバナー補佐もやったことのないまま、ロータリー

の知識が全く欠落した状態でガバナーを引き受けさせて

頂きましたけれども、それでも何とか無事に務まったの

は、皆さんの多大なご協力があればこそと、心より感謝

を申し上げる次第でございます。ガバナーノミニーの時

代から、この 3年にわたりまして皆様に頂きました多

大なご厚情に対しまして、心より感謝申し上げまして御

礼のご挨拶とさせて頂きます、どうもありがとうござい

ました。

　神野　美明　様（前年度地区幹事長）
　皆さんこんにちは

　お礼をと言うことでございますが、寺嶋パストガバ

ナーは、ガバナーが終わってもパストガバナーという役

職で、これからロータリアンである限り色々と関わって

いくというか、お役目がありますが、私は幹事長が終わ

るとただの人になれます。非常に安心をしております。

本当に幹事長在任中は皆様にご協力を頂きましてありが

とうございました。お陰様を持ちまして、多分無事に職

を辞することができるだろうと思っております。またこ

れからは、いちロータリアンとしてお付き合いをして頂

ければと思います。本当にありがとうございました。



卓 　 話   　 　 　 　 　 　 　 　 　 　 　 　 　 　 　 プログラム委員長　松本　ユミ　会員

　年度最初の卓話者ということで一寸緊張しておりま
す。プログラム委員会に所属するのは、初めてです。一

年間よろしくお願い致します。当委員会は、基本的には、

会長・幹事と相談しながら、例会プログラムを決めてい

きたいと思っています。４月９日に行われた次年度委員

長会議のときに、高田会長は、次のようにおしゃってい

ました。

　今年度の RI バリー・ラシン会長のテーマは「インス

ピレーションになろう」ですが、高田会長は、このテー

マを、今年度のバッジの図柄から俵屋宗達筆による国宝；

風神雷神図屏風（ふうじんらいじんずびょうぶ）の「風

神」をイメージしているということでした。風神雷神図

の風神のように、新しい風を中に吹き込もうということ

だそうです。新しい風というのは、前向きに変化を生み

出していく “ひらめき ” や “ 思いつき ” とのことでした。

この、新しい風を含んだ奉仕活動などを念頭に、例会の

プログラミングを考えていきたいと思っています。

　会員の義務（１番目にＲＩ並びにＲＣ定款・細則を遵

守すること、２番目に入会金・会費を納入すること）の

３番目に例会に出席すること、がありますが、今日の

例会何だったかな？　卓話者は誰だったかな？　忘れ

ちゃったけど、クレストホテルのランチが美味しいので、

会費も払っていることだし、出席しようと思う「場合」

もあるという方は、私だけではないことと思います。

　ランチの話はさておき、当委員会の仕事を申し上げま

すと、クラブ協議会、合同例会、夜間例会、月間に因ん

だ卓話等が予定されています。そのほかは、新入会員さ

んがいる場合にはなるべく早くに卓話をお願いしたいと

思っています。

　その次に「外部卓話」をお願いすることになりますが、

広く社会、経済、文化、芸術、スポーツ等の各分野から

会員のためになる、参考になる外部卓話者をお願いした

いと思います。各委員会からまた会員個人さまからの推

薦・ご紹介を是非お願いしたいと思っています。その他

クラブ協議会で 5大委員長が報告するだけでは足りな

いと思っている各委員会もしくは、卓話前の委員会報告

だけでは時間が足りないと思っている場合も、その他個

人的に是非ロータリー活動についてＰＲしたいとかいう

場合もぜひ卓話の時間を予定しますので事前に、出来れ

ば２ヵ月に前にお申出頂きたいと思います。宜しくお願

い致します。卓話の中に、新しい奉仕活動のヒントがあ

るかもしれませんよ。

　会長の言う、新しい風 “ ひらめき ” や “ 思いつき ” を

ぜひ吹き込んでほしいと思います。

　ついでと言っては何なのですが…。

　皆さんそれぞれ委員会に所属していることと思いま

　平松　徹　様（松戸ロータリークラブ）
　皆様こんにちは。ただのロータリアンでございます

元々。前に立って話すというのは非常に楽しい嬉しい大

好きなものですから、感謝感激です。私は米山梅吉さん

の大ファンで、「例会は修養の場」でしたか、本当に来

て色々な勉強ができるなと思っております。今日も親し

くお話しさせて貰って、じっと耳をすましてですね、ど

んなことを話してるのかなあと。昔から懐かしい女性の

２人ともお話しできまして、大変感激しております。や

はりロータリアンと言うのは、私は良いつながり、私も

松戸ロータリーまだ 11年なんですけれども、２回ぐら

いやめようと思いました。入っていてもしょうがないよ

ねと思ったんですが、やはり土屋さんと言うパストガバ

ナーがいらして、すごい人だなということもありますし、

やはり今、辞めなくてよかったなと言うことで、しっか

りと皆勤賞なんですけれども、メーキャップで皆勤賞で

した。結構全国出かけまして、すべて昨年 1年間はメー

キャップで行きました。今回も２回、4月になりまして、

来週初めて松戸の例会に出るんですけれども、今回が 1

回目で、もう一回他のところでも例会という事でメー

キャップという事で、今年も是非頑張って皆勤賞を貰お

うと思っております。どうもありがとうございました。



次回の例会は7月20日 (金 ) 通常例会です。
クラブ会報委員／浅野　肇・住田　みゆき・竹澤　雅彦

卓話・会報の原稿は kwrc.photo@gmail.com までお送り下さい。

欠席報告は、水曜日の正午まで
※クレストホテル ( 営業課 )04-7146-1122 まで
※ＬＩＮＥでの連絡も可能です、詳細は SAAまで
※直前の欠席は SAA安田 (080-5680-5460) まで
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出席報告

　　　　　　　６７名

　　　　　　　１５名

江口、江波戸、長田、勝田、後藤、小林直

人、小林正直、東海林、杉山、助川、升谷、

水留、森市、柳、山田　　　　　　　会員

出席率　77.61％

会員数

欠席者

誕生日おめでとうございます！

本日のお食事

ロータリー暦 40年記念品贈呈　鈴木　子郎　会員

月日 曜日 例会 卓話者・他内容
7月 20 日 金 通常 第１回クラブ協議会
7月 27 日 金 通常 江波戸清貴会員
8月 3日 金 通常 増谷信一会員
8月 10 日 金 通常 クラブ協議会・溜川良次Ｇ補佐
8月 17 日 金 任意休会

これからの例会予定

す、年度単位での事業が主だと思いますが、たまに中・

長期プログラムがあったりします。そういう時は必ず、

業務の引継ぎを「正直」に次年度の委員長にしていただ

きたいと思います。また、当たり前のことですが、委員

長に相談もなし、連絡もなし、報告もなしでは組織の体

をなしません。「ほうれんそう」を忘れないでほしいと

思います。予算が絡んできたりするのでなおさらです。

今後、長期プログラムがあるかどうか分かりませんが、

リスクを少なくするという意味では、上部機関に当たる

５大委員会の委員長に、小委員会からの報告を聞くだけ

でなくチェック機能を持たせた方が良いのかもしれませ

んね。どのようにするにしても、４つのテストを思い出

し、正直に、気持ちよくロータリー委員会活動、奉仕活

動をしていきたいとものと思います。

　最後になりますが、プログラム委員会は、向こう２か

月間の卓話者を決めておくことが、重要だということの

引継ぎをさせてもらいました。皆様のご協力を切にお願

い申し上げます。行事予定表を見ますと後半に卓話を埋

めていくのが結構大変なのかと思っています。

　来年の外部卓話者の募集を宣言します！　どうぞ宜し
くお願い致します。

　ご清聴ありがとうございました。






